
CONSIGLIO COMUNALE
V COMMISSIONE

Verbale per seduta del 28-07-2009 ore 14:30

Consiglieri componenti la Commissione: Patrizio Berengo, Ivano Berto, Sebastiano Bonzio, Claudio Borghello, Tobia
Bressanello, Giuseppe Caccia, Giampietro Capogrosso, Felice Casson, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Danilo
Corrà, Paolino D'Anna, Giorgio D'Este, Franco Ferrari, Bruno Filippini, Valerio Lastrucci, Alessandro Maggioni, Alberto
Mazzonetto, Carlo Pagan, Giorgio Reato, Giovanni Salviato, Raffaele Speranzon, Fabio Toffanin, Giuseppe Toso, Diego
Turchetto, Roberto Turetta, Michele Zuin.

Consiglieri presenti: Ivano Berto, Sebastiano Bonzio, Claudio Borghello, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro, Giorgio
D'Este, Bruno Filippini, Valerio Lastrucci, Alessandro Maggioni, Alberto Mazzonetto, Carlo Pagan, Giorgio Reato,
Giuseppe Toso, Cesare Campa (sostituisce Michele Zuin), Franco Conte (sostituisce Roberto Turetta), Piero Rosa Salva
(sostituisce Patrizio Berengo).

Altri presenti: Funzionario Luca Barison .

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione P.D. 16 del 07.01.09 – Piano di lottizzazione di iniziativa privata in Z.T.O.1. 
D4-b3 in Mestre via Paccagnella/via Bella

Verbale seduta

Alle ore 14.53 il Presidente della V^ Commissione Consiliare Saverio Centenaro, constatata la presenza del
numero legale dichiara aperta la seduta, ricordando che la proposta di deliberazione in oggetto è stata già illustrata nelle
riunioni precedenti. Dopodichè da la parola al Funzionario Luca Barison 

BARISON illustra le controdeduzioni dell’Assessorato all’Urbanistica in merito al parere della Municipalità di Mestre
Carpenedo e al parere della Commissione per la Salvaguardia di Venezia. L’osservazione della Municipalità viene accolta,
precisando che qualsiasi variazione alle destinazioni d’uso previste dal Piano dovrà essere oggetto di apposita variante e,
pertanto sottoposta al parere della Municipalità. Viene espresso invece parere parzialmente favorevole al parere
espresso dalla Commissione per la Salvaguardia di Venezia 

LASTRUCCI dichiara di essere contrario all’entrata principale di via Paccagnella 

D’ESTE evidenzia che di solito le distanze dagli incroci sono di 8 metri e chiede il motivo per cui in tale progetto sono di 5
metri 

BARISON risponde che la strada è interna 

BERTO chiede che l’Assessore alla Mobilità si assuma la responsabilità di inviare le sue decisioni per iscritto 

LASTRUCCI ritiene che le immissioni di strade in una lottizzazione devono essere il meno possibile, in quanto vanno a
pesare sul traffico. Ricorda che anni fa si erano prese delle decisioni diverse in merito 

BARISON dichiara che sul tema ci sono pareri contrastanti 

CENTENARO comunica che il Dirigente Andriolo invierà una e-mail con la conferma del parere. Quindi propone che la
proposta di deliberazione venga inviata in Consiglio Comunale per la discussione. La Commissione accetta 

Alle ore 15.30 esaurito l’ordine del giorno il Presidente dichiara sciolta la seduta
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